

Nun aber bleibt Glaube, Hoffnung, Liebe, diese drei;
aber die Liebe ist die Grösste unter ihnen.

1. Korinther 13,13

Danksagung

Traurig haben wir Abschied genommen von meinem lieben Mann,
unserem lieben Vater, Schwiegervater, Grosspapi, Bruder, Schwager
und Freund

Walter Eugen Kurz-Schweizer

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für
die vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied nehmen.

Grosse Anteilnahme durften wir erfahren durch persönliche
Begegnungen und viele Beileidsbezeugungen mit tröstenden Worten
und Gaben für die Chrischona Frauenfeld, das Kinderheim Selam in
Äthiopien sowie für späteren Grabschmuck.

Besonderer Dank gilt

- dem Personal im Alterszentrum Geeren, Seuzach für die aufmerk-
same und liebevolle Pflege und Betreuung
- Pfarrer Philipp von Orelli und Pastor Paul Bruderer für die einfüh-
lsame und würdevolle Abdankung
- Frau Margrith Wetter für das berührende Orgelspiel
- Herrn Philippe Coradi für das bewegende Trompetenspiel
- allen Verwandten und Bekannten für die vielen Besuche und
tröstenden Worte zu Hause und in Seuzach

Ellikon an der Thur, April 2015

Die Trauerfamilie